

An den Rat zHd. Ausschuss für Anregungen
beim Rat der Stadt Bergisch Gladbach

Betrifft: Antrag an den Ausschuss für Anregungen der Stadt Bergisch Gladbach
Hier: weitere Putzaktionen für mehr Sauberkeit in Bergisch Gladbach

Sehr geehrte Damen und Herren des Rates bzw des Ausschuss für Anregungen,

Hiermit stelle ich als Bürger der Stadt Bergisch Gladbach **folgenden Antrag** an den Rat bzw den Ausschuss für Anregungen:

Damit unsere Stadt Bergisch Gladbach sauberer wird,
möge die Stadt

1.) zusätzlich zu dem alljährlichen Putztermin im Frühling **einen weiteren im Herbst** organisieren.

2.) Zweitens soll die Abfallwirtschaft der Stadt von sich aus regelmäßig an die Vereine (Heimat-, Sport- und andere) und Interessengemeinschaften (ua/bes. der Geschäftsleute) herantreten, dass diese in Zusammenarbeit mit der Stadt/Abfallwirtschaft in ihren Stadtteilen bzw Sprengel eigene Putzaktionen organisieren.

Begründung:

eine Putzaktion im Jahr ist, wie sich jeder gut vorstellen kann, zu wenig.

2. die preiswürdige Aktion der Frauen von „Ich tu was für GL“ sollte Anlass sein, sich nicht darauf auszuruhen sondern seitens der Stadt/Abfallwirtschaft vielmehr Nachahmer in den Vereinen und Interessengemeinschaften (zB. IGs der Geschäftsleute) zu finden. Gerade diese kennen viele Leute und können durch persönliche Ansprachen zusätzlich zu Presseaufrufen Bürger für mehr Sauberkeit gewinnen.

Mit freundlichem Gruß

 Bitte teilen Sie mir mit, wann mein Antrag im Ausschuss behandelt wird. Danke !